

## **DISCOURS DU 8 MAI 2013**

Nous vous remercions de votre présence, tellement importante en ce jour de souvenir. En honorant la mémoire de ceux qui ont combattu pour la France, vous faites pleinement votre devoir de citoyenne, de citoyen qui sait ce qu'a coûté la liberté dont il jouit aujourd'hui.

Nous commémorons certes les faits, la fin de la guerre, mais nous sommes là aussi pour porter leur signification. Nous devons expliquer aux jeunes générations que tout cela les concerne, que tout ceci n'est pas que du passé.

Le 8 mai 1945 nous rappelle chaque année que la paix, la démocratie, les valeurs républicaines, le respect de l'autre, la tolérance, le progrès social, économique sont des combats de tous les jours.

Il suffit de peu de mots, de quelques phrases pour que le poison de la xénophobie, de l'antisémitisme, du négationnisme s'insinue.

A nous de rester vigilants pour condamner tout acte qui vise à diviser, à être contraire à nos valeurs. Ces idéaux portés et défendus par la Résistance sont le fondement et le ciment de notre République.

Après ces paroles bien solennelles, revenons ici dans notre village que nous pouvons admirer tout fleuri cette année encore grâce au travail de tous les bénévoles fidèles à leur poste.

Avant de partager le traditionnel pot de l'amitié permettez nous de faire une annonce :

Comme convenu avec Jean-Philippe OBERDOFF (Chef des Pompiers de Puy l'Evêque), nous prévoyons une initiation au premiers secours avec le défibrillateur le dimanche 23 juin de 10 heures à midi à la mairie ou au château suivant le temps.

S'inscrire auprès des adjoints